








管理栄養士が3名いて、栄養指導を行っていてキャッシュポイントを探していましたが、それがブランド
化、強みであり結果、習慣や数字に繋がると理解できたので継続していきます！

食べられるようにしてあげたいと思い治療カウンセリングをしていましたが、食べられることによって結
果的に糖尿病数値が悪化したり、体重が増加してしまったりすることがあるとわかりました。治療後の栄
養指導のフォローが必要であることを学びました。

食の管理をすると意識が変わり、自費売上アップに繋がる。
患者様のQOLも上がってとても良いと思いました。他院との差別化ブランディングにも繋がると
思いました。

東京都
いたや歯科
クリニック
板谷真美子様

押村先生のお話から厚生省、財務省の方針が保険診療に結びついていること、中村様のお話から、個々人
の行動を変えていくことで健康意識も変えられることがわかった。

東京都
O.U様

噛める、食べられる、それだけが幸せな事ではないということを知った。食べられるようなってからの栄
養指導がとても大切だと思った。

管理栄養士の院内多職種連携フロー
徹底解説セミナー

～実際にご参加いただいた方のお声～

このようにたくさんの熱いお声をいただいております！
セミナーにご興味を持っていただいた方は同封しております書類をお読みください！




